

Puertollano

“El presidente del PP-CR, Miguel Ángel Valverde: “El gobierno socialista de Page debe pronunciarse si está a favor o en contra de subir los impuestos a los autónomos y clases medias”

El presidente del PP-CR, Miguel Ángel Valverde, ha visitado diferentes negocios regentados por autónomos para interesarse por la situación económica que atraviesan. “Expresamos nuestro apoyo a estos sectores, que, junto al resto de ciudadanos de clase media, van a sufrir las consecuencias de la subida de impuestos prevista por el Gobierno de Pedro Sánchez”. Ha lamentado que el Gobierno Central, para poder recibir los fondos europeos, haya presentado un Plan de Recuperación que contiene una subida fiscal sin precedentes, especialmente para las clases medias y para los autónomos, pues se centra en las personas que menos rentas tienen, eliminando la deducción por la declaración de la renta conjunta, imponiendo nuevos impuestos al diésel y al plástico y con una subida encubierta de los tipos del IRPF para todas las rentas”. “Los casi 150.000 autónomos castellano-manchegos van a sufrir el incremento de las cotizaciones a la Seguridad Social y eso supone la amenaza de quiebra y cierre de muchos de sus negocios”.



Valverde visitando una peluquería

En otro orden de cosas, ha recordado que el PP-CLM ha pedido en las Cortes, a través de una PNL, frenar la bajada drástica de ingresos que el sector de la peluquería, estética e imagen personal ha tenido de casi 1.080 millones de euros en toda España, y “no es comprensible, como un sector, que fue declarado esencial durante la pandemia, ha quedado excluido de las ayudas de los fondos europeos”. “El PP-CLM insta al Gobierno de Page que pida al Gobierno de Sánchez que aplique un IVA reducido al sector, a reconocer enfermedades profesionales y al aplazamiento de las cuotas a la Seguridad Social por los trabajadores en ERTE”.

Toledo

“La portavoz del GP en las Cortes, Lola Merino, denuncia que Page engaña a los vecinos de Manzanares, a los que vuelve a prometer, como hizo ya hace 12 años, un nuevo Centro de Salud que no figura en los Presupuestos Regionales

“Han pasado 12 años desde que el gobierno socialista de CLM prometiera un nuevo Centro de Salud para Manzanares, que, a fecha de hoy, no existe, y 12 años después, vuelven a prometer lo mismo y el Ayuntamiento vuelve a anunciar la cesión del mismo solar”. “Page no tiene credibilidad ninguna”. “Prometer y no cumplir, es engañar, porque el nuevo Centro de Salud no figura en los Presupuestos Regionales, la cantidad asignada para su construcción es 0 euros y no figuran en ningún sitio los 3 millones de euros que han prometido”. “También Page mintió a los vecinos de Manzanares prometiendo que el Hospital contaría en 2019 con una resonancia magnética, estamos en 2021 y aún no está”.



Lola Merino

Toledo



El diputado regional, Miguel Ángel Rodríguez: “De crear chiringuitos para colocar a amiguetes sí sabe el PSOE de Page, pero de ayudar a las familias y a los autónomos no quiere saber nada”

Rodríguez ha denunciado que Page “quiere emular a Sánchez” en Castilla-La Mancha, ya que, en lugar de bajar los impuestos a los castellano-manchegos prefiere proponer “chiringuitos”, como el anunciado hace unos días en FITUR con la creación de un nuevo Instituto de Promoción Turística para “colocar a amiguetes”. Frente a ello, desde el PP-CLM “seguiremos insistiendo en que Page no eche más carga a las espaldas de los autónomos de nuestra región” y le ha acusado de “no hablar con el colectivo y de no escuchar sus reivindicaciones, si no, no actuaría de esta manera”. “Page ha preferido posicionarse a favor de Sánchez y de Ferraz, en lugar de estar al lado de los autónomos de nuestra región, a pesar de que el Gobierno nacional pretende freír a impuestos a los ciudadanos, y está más preocupado de cómo vamos a llegar a 2050 que de cómo vamos a llegar a mañana”.



Miguel Ángel Rodríguez

“Mientras que Sánchez ha mandado un documento a Bruselas en el que se suben todos los impuestos posibles, Page debería de haber extendido una tabla de salvación y hacer lo posible para que los gravámenes y el aumento de la presión fiscal tuviera una menor incidencia bajando los impuestos que sean de competencia autonómica”. “Page hizo oídos sordos a la propuesta del PP-CLM y eligió huir hacia adelante en ese descabellado intento de emular a Sánchez y de intentar conseguir más ingresos para gastar más, solo por la vía del aumento de la recaudación”. “No puede ser que los autónomos trabajen para el Estado y que un 40 por ciento de su rendimiento neto se vaya a pagar IRPF y Seguridad Social al Estado porque así no generan riqueza ni empleo y no dinamizan la economía”.